



Le PIB du Canada a fléchi en juillet avant de rebondir en août

le 1 octobre 2021

Le PIB a reculé de 0,1 % en juillet devançant l'estimation préliminaire d'une contraction de 0,4 %. Ces résultats sont un peu décevants, étant donné que les mesures visant à endiguer la pandémie ont considérablement été assouplies dans une grande partie du pays au cours de cette période. Les premières estimations de la production pour le mois d'août sont nettement meilleures, en hausse de 0,7 % par rapport à juillet, grâce à une reprise des services d'hébergement et de restauration. Pour l'instant, le PIB a augmenté de 2,2 % (taux annualisé) en moyenne en juillet et en août, par rapport au deuxième trimestre. C'est un peu moins que l'augmentation de 4,5 % que nous avons prévue pour le troisième trimestre et que celle de 7,3 % estimée par la Banque du Canada en juillet.

